

Alerta por marejadas

El equipo del CEAZA-Met, tras el monitoreo constante de las condiciones meteorológicas y oceanográficas de la Región de Coquimbo, ha emitido una alerta marejadas anormales para el día 27 de junio de 2025 en el borde costero de la Región de Coquimbo. Este evento se caracteriza por la presencia de olas con alturas extremas, alcanzando un máximo estimado de 4.2 metros y dirección predominante suroeste (SO°). Se recomienda no acercarse al borde costero, especialmente en sectores con orientación al suroeste, debido al riesgo asociado al fuerte oleaje.